

12月 かすみだより

令和3年度

寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に頬を赤らめながらも、元気に遊ぶ子ども達の姿にたくましさを感じているこの頃です。

今年も早いもので残すところ1か月足らずとなりましたが、保護者の皆様にとってどのような1年に感じられたでしょうか。思うようにお出かけが出来ず我慢の1年で悔しい思いをされたり、何気ない日常の当たり前ではない有難さを感じられた方も多くみえるのではないのでしょうか。

さて12月はクリスマスにお正月…と年末年始に向けて楽しい行事が続きますね！子ども達と一緒に行事ごとの楽しさを感じながら、今月も元気に過ごしたいと思います。今年には新型コロナウイルスに加えてインフルエンザの流行が心配されています。日頃はサーモアイでの検温、手指消毒にご協力頂き、有難うございます。全国的に感染者数が減ってきているとは言え、まだまだ油断は出来ません。送迎の際には保護者の方のマスクの着用や手指の消毒等、今後ともご協力をお願い致します。また冬の寒い時期であっても水分補給・十分な睡眠・食事からの栄養、密を避けるなど、ご家庭でも引き続き体調管理をよろしくお願い致します。

～12月のわらい～

- 0歳児 外気に触れ、冬の自然、季節を感じられるようにする
- 1歳児 簡単な言葉を使いながら見立て遊びやつもり遊びを楽しむ
- 2歳児 保育士を仲立ちとして生活や遊びの中で言葉のやり取りを楽しむ

～うた～

クリスマスの歌が聞こえてくるよ ジングルベル
あわてんぼうのサンタクロース



～12月の予定～

- ・12月誕生会
- ・身体測定
- ・避難訓練
- ・内科検診 7日
- ・クリスマス会 (24日)
12月30日～1月3日の間は休園となります。



先日はかすみ園ハロウィンパーティを楽しみました♪

Enjoy!



保育士の出し物（ペープサート）を楽しんだ後は早速ゲームの開始です♪食べ物運びリレーや的あてボールゲームにおぼけさんやっつけゲーム！グループ別に分かれて楽しみ、いざホールでみんなが合流すると…な、なんと！『かぼちゃマン』がかすみ園に遊びに来てくれました。

緊張して固まってしまう子もいれば、積極的に質問したりと触れ合いを楽しむ子ども達。中には〇〇先生だね？お着替えしたの？と気付くお友達も（笑）かぼちゃマンからは最後にゲームを頑張ったご褒美にお菓子をプレゼントをいただきました。子ども達からもやりたい！という意欲が生まれ、仮装を楽しむ子の姿も…♡季節の行事に触れ、楽しい思い出がまたひとつ増えました♪



～やっつけゲーム～

～的あてゲーム～

～食べ物運びリレー～

～クワ touch～

～アンパンマンペープサート～

～お菓子もらったよ

ありがとう～

～新しいお友達の紹介です～

ここでは新しいお友達を紹介しています。

SIDS防止の観点から

冬でも半袖でお昼寝をします 必ずご準備下さい。

- ・園で使用する帽子に関しまして紐で調節するタイプの帽子はNGで必ずゴムに付け掛けをお願い致します。(自分で調節できないため)またニット帽タイプは汗での蒸れを帽子するため、園用帽子としての利用はご遠慮願います。
- ・年末年始を前に、必要な衣服はご自由にお持ち帰りください。(また年明けにご用意をお願い致します)
- ・朝の時間帯は特に忙しいとは思いますが、朝の健康チェックのキッズリー送信を送り忘れのないようご協力をよろしくお願い致します。

高月齢グループ 園外保育に出掛けました (：浜園公園)



当日は不特定多数の人が利用する公共交通機関の利用を避け、事前に予約したタクシーを利用して浜園公園に行きました。日々の保育活動の中では体験することの出来ない経験をお友達や保育士と一緒にすることが出来、子ども達も終始喜んで楽しんでしました。森の中の探索を楽しんだり♪

フランクの遊具で遊んだり♪



グループ別で
タクシーに乗ったり♪



たのしく、充実していて
あっという間の時間でした♪



0歳児さん 大きくなったら一緒に行こうね♪

1歳児低月齢さん 3月に予定しておりますのでどうぞお楽しみに♪

※社会情勢を見て要検討。やむを得ず中止になる場合もあるかもしれませんがその旨、ご了承くださいませ。